



AMILO va por reformas para blindar salario y cambiar pensiones

ELIA CRUZ CALLEJA

Adelanta que planteará que el salario mínimo "nunca más" tenga que aumentar por debajo de la inflación

Promete echar abajo reforma de Zedillo por la que los trabajadores se jubilan con 50% del salario en activo

Se compromete a enviar antes de terminar su mandato la iniciativa de reforma al artículo 123. **Pág. 12**



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México

AL CARAJO CON EL NEOLIBERALISMO, AL CARAJO CON EL NEOPORFIRISMO, NO QUEREMOS LA OLIGARQUÍA. MÉXICO NO ES UN PAÍS DE UNOS CUANTOS.



AMLO enviará iniciativa de reforma en beneficio de los trabajadores

EL PRESIDENTE ANUNCIÓ que la propuesta es para que el salario mínimo aumente más que la inflación y para cambiar la ley de pensiones

Tras criticar la pérdida del poder adquisitivo del salario durante los 36 años de periodo neoliberal, desde Río Blanco, Veracruz, donde conmemoró el 117 aniversario de la huelga, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció una reforma para que el salario mínimo “nunca más” tenga que aumentar por debajo de la inflación. Además, prometió revisar la reforma laboral de Ernesto Zedillo Ponce de León en la que los trabajadores se jubilan con el 50 por ciento de los ingresos que tenían cuando estaban en activo.

Ante cientos de trabajadores y dirigentes sindicales, el mandatario federal recordó que durante el periodo neoliberal que se terminó cuando él llegó a la presidencia en 2018, el ingreso de los trabajadores perdió poder adquisitivo, pues en 1980 este alcanzaba para 50 kilos de tortillas, pero ya para 2018 solo se podían comprar cinco kilos, y aunque durante su gestión se ha aumentado en 100 por ciento el salario mínimo, este apenas puede pagar 10 kilogramos de tortillas, por lo que se comprometió a seguir con la misma política en beneficio de los trabajadores.

“Aquí hago el compromiso de que antes de que termine mi mandato voy a enviar una iniciativa de reforma al artículo 123 de la Constitución para que se establezca que nunca más el salario va a aumentar menos que la inflación”, dijo el presidente ante la algarabía de la gente presente quienes empezaron a corear “es un honor estar con Obrador, es un honor estar con Obrador”.

Esto porque aseguró que durante los 36 años de gobiernos neoliberales jamás aumentaron el salario mínimo por la mentira de que se iba a aumentar la inflación, pero tampoco incrementaron el salario mínimo, aunque sea conforme a la inflación.

“En los 36 años de periodo neoliberal no aumentó el salario mínimo, al contrario, hubo una pérdida constante al poder adquisitivo de los salarios, del poder de compra, porque ni siquiera aumentaban el salario mínimo conforme a la inflación. Muchas veces los aumentos al salario mínimo se quedaban por debajo de la inflación, y ojalá eso lo digan los periodistas alquilados o vendidos a la oligarquía. En 36 años hubo una pérdida del poder adquisitivo del 70 por ciento”, enfatizó.

Además, el presidente López Obrador adelantó que también revisará la contra reforma laboral realizada por el expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León sobre las pensiones, la cual calificó de ser contraria a los intereses de

los trabajadores porque “cuando bien les va” solo les dan a los trabajadores el 50 por ciento de sus salarios que tenían cuando estaban en activo. Por eso dijo que enviará una propuesta de reforma.

“Y hago también el compromiso con ustedes, me lo plantearon del sindicato de maestros y de otros sindicatos. Vamos a revisar la contrarreforma laboral de Zedillo, de las pensiones, y vamos a hacer una propuesta porque es completamente inhumano e injusto que un trabajador después de 30 años de estar laborando, cuando termina, ni siquiera recibe, porque así está esa reforma, su salario cuando estaba en activo, si le va bien, solo la mitad de ese salario. Eso ya no va a continuar así, voy a enviar una reforma a esta legislación anti obrerista, esa legislación contraria a los intereses de los trabajadores”, sostuvo.

Esas dos reformas, dijo, serán su compromiso con los trabajadores antes de que concluya su mandato, además de que serán en memoria de los mártires de Río Blanco que lucharon por tener mejores condiciones laborales y mejores salarios.

Por ello, una vez más, se lanzó contra los neoliberales. “Al carajo con el neoliberalismo, al carajo con el neoporfirismo, no queremos la oligarquía. México no es un país de unos cuantos, México es un país de todos los mexicanos, de todo el pueblo”. •



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DE LIBRO
ContraRéplica

1-12

08/01/2024

LEGISLATIVO



ANDRES MANUEL LÓPEZ OBRADOR.

Presidente de los Estados Unidos Mexicanos

Aquí hago el compromiso de que antes que termine mi mandato voy a enviar una iniciativa de reforma al art. 123 para que se establezca que nunca más el salario va a aumentar menos que la inflación™

EL DATO

EN 1980 el salario mínimo alcanzaba para comprar 50 kg de tortillas, para 2018 disminuyó a 5 kg, y con la actual administración aumentó a 10 kg.